
                                    令和４年１０月２７日 

  令和４年度  

横浜市立豊岡小学校 

第２回「学校運営協議会」記録 

 

日時：令和４年１０月２７日（木） １５：３０～１６：３０ 

会場：豊岡小学校 音楽室 

出席者：（敬称略） 

    地域住民…木佐美 信行、細井 靖子、春山 和代、畑山 實、池田 昇、増渕 源 

    保護者 …海瀬 史織、新田 耕治 

    学校運営に資する活動を行う者…本田 静子、片瀬 真理、 

    学識経験者…阿部 健司 

   豊岡小学校…成田 玲子    

（事務局…熊谷、宇田川、髙木、岩清水、小見、原）   

  

議事 
（１） 会長挨拶 

 

（２） 校長挨拶 

 

（３） とよおかオリンピックについて 

      ・赤白２色になった。３クラスは２学年、来年はほとんどが４クラスになる

ため、今後も赤白２色で行っていく。 

 

（４） 令和５年度からの教育活動について 

   〇日課表と登下校時刻 

    ・共働きの家庭への配慮、近隣校との調整は？ 

        →鶴見小が 8:10 開門。職員の出勤時間も考慮すると 8:10～8:20登校

にしたい。現状から考えると実質 8:05 には開門することになるのでは

ないか。子どもの安心・安全な登校を考えたい。 

        本会で承認されたら保護者にお知らせする。 

       ・旗振りをしていると 8:10 くらいに登校する子が多い。 

       ・現状より短い時間での登校になり、児童が殺到するのではないか 

        →現状から考えると、ひどい混雑にはならないのではないか。 

       若干、佃野方面などで多くなるかもしれない。 

 

     ⇒１１月の学校だよりなど早めに保護者に伝え、次年度に備える。    

 

  



〇学期制 

・鶴見中学校ブロックである程度統一するほうがよいのでは。 

    →鶴見小学校との整合性が図れれば、行事などのすり合わせもしやすくな

る。中学校は進路も絡むため、小学校と同じように合わせるのは難し

い。横浜市全体を見ても、大半が２学期制。 

２学期制にして長期的に子どもをみて、成長を見守りたい。 

  ・学校がスムーズにいけば、子どもに良い影響が出る。２学期制移行に賛成。 

  ・２学期制のメリットを保護者に伝わるようにしていくとよい。 

 

 ⇒早めに保護者に伝え、次年度に備える。学校報告会で詳しく伝えたい。  

 

   〇宿泊行事 

・２学期制と連動しているので、提案のとおりでよい。オリンピックを近隣 

校と日程を調整することはあるのか？ 

       →教務主任間での情報交換を行っている。 

 

       ⇒１１月の学校だよりなど早めに保護者に伝え、次年度に備える。 

 

（５） その他 

      本田 静子さん 学校運営協議会退任されます 

（民生委員を１１月３０日で退任のため） 


